



Pemberitahuan kepada orangtua/pengasuh mengenai dimulainya kembali pembelajaran di sekolah setelah penutupan sekolah karena kasus COVID-19 yang terkonfirmasi

First date school was non-operational

Tanggal pertama sekolah tidak beroperasi

Final date school was non-operational, if more than one day

Tanggal terakhir sekolah tidak beroperasi, jika lebih dari satu hari

Sekolah kita tidak beroperasi pada tanggal(-tanggal) yang tercantum di atas karena adanya kasus COVID-19 yang terkonfirmasi.

Selama tutup, sekolah telah dibersihkan secara menyeluruh dan pembelajaran di sekolah akan dimulai kembali pada tanggal berikut:

Date for resumption of on-site learning

Tanggal pembelajaran di sekolah dimulai kembali

Departemen Pendidikan NSW selama ini bekerjasama secara erat dengan Kesehatan NSW untuk memastikan terjaganya kesehatan dan keselamatan seluruh siswa dan staf. Ini termasuk menandai kontak-kontak dekat kasus terkonfirmasi dan berkomunikasi langsung dengan mereka mengenai kewajiban mereka untuk mengisolasi diri.

Para siswa dan staf yang ditandai sebagai kontak dekat telah diberikan pemberitahuan dan diminta untuk mengisolasi diri selama masa yang diwajibkan dan tidak boleh kembali ke sekolah sampai masa isolasi ini selesai.

Sekolah akan menerapkan prosedur pengendalian infeksi secara ketat, termasuk pembersihan harian sesuai dengan protokol normal, mendorong kebiasaan kebersihan yang baik, dan terus menyediakan cairan pembersih tangan untuk digunakan staf dan siswa selama di sekolah.

Keselamatan dan kesejahteraan staf dan siswa kami selalu kami utamakan. Departemen Pendidikan NSW akan terus bekerjasama secara erat dengan Kesehatan NSW untuk memastikan bahwa semua nasihat kesehatan yang perlu dituruti.

Informasi lebih lanjut, termasuk [informasi yang telah diterjemahkan](#) mengenai COVID-19 tersedia di [NSW Health website](#).

Informasi lebih lanjut mengenai tanggapan Departemen Pendidikan NSW terhadap COVID-19 tersedia di <https://education.nsw.gov.au/covid-19>

Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon

Jika Anda ingin mendapatkan informasi lebih lanjut, silakan hubungi kepala sekolah Anda. Jika Anda membutuhkan juru bahasa untuk membantu percakapan Anda, silakan hubungi Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon di 131 450 lalu mintalah juru bahasa untuk bahasa Anda. Beritahukan operator telepon nomor yang ingin Anda hubungi dan operator tersebut akan menyambungkan juru bahasa untuk membantu percakapan Anda. Anda tidak dikenai biaya untuk layanan ini.